
 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

ATA nº 160 - Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e quatorze  na sede do 

Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS situado à Rua Artur Machado, nº 533 - 

Casa dos Conselhos iniciou as 10:03  a plenária extraordinária do CMAS. O presidente 

Derby de Castro Lacerda deu as boas vindas a todos e agradeceu a presença de todos. 

Iniciando com a Pauta o Presidente solicita a Diretora de Departamento Claudia Cristina 

para explanar sobre o Item 2 - Apresentação e Apreciação do novo endereço que será 

construído a Sede de Referência Especializado para  População em Situação de Rua - 

CENTROPOP. A Diretora informa que conforme já aprovado neste conselho a construção 

do CENTROPOP seria a Rua Duque de Caxias esquina com a Constituição, o recurso é 

liberado pelo Ministério de Desenvolvimento Social e Combate a Fome – MDS no valor de 

R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais) e terá a contrapartida do município de 20% que 

corresponde a R$ 80.000,00 (oitenta mil reais). Devido alterações na planta de construção 

não será possível construir à Rua Duque de Caxias por isso solicitamos a apreciação 

deste conselho para a construção da sede no Bairro Tita Resende à Rua Helena Manzan 

Rodrigues. Após explicação a alteração do endereço de construção da nova Sede do 

CENTROPOP foi aprovada por unanimidade.  Item 3 - Readequação do Plano de 

Trabalho Lar de Idosos Dona Inês. A diretora da SEDS Claudia Cristina expõe que a 

instituição solicita alteração no plano de trabalho devido a um erro de digitação no item 

valor global, conforme aprovado na plenária de 2013 o valor do convênio é de R$ 

41.580,00 (quarenta e um mil e quinhentos e oitenta reais) e no plano está digitado R$ 

37.800,00 (trinta e sete mil e oitocentos reais). Após esclarecimentos a readequação no 

plano de trabalho do Lar de Idosos Dona Inês foi aprovado por unanimidade. Nada mais 

havendo a se tratar, o Presidente encerrou a reunião 10h30min, agradecendo a presença 

de todos, esta ATA foi redigida por mim Renato Afonso – 1º Secretário do CMAS, que 

será lida e aprovada pelos conselheiros presentes: Derby de Castro Lacerda, Cristiano 

Boaventura Abreu, Onildo Barbosa, Renato Afonso Vinhal, Weufale Eustaquio Diniz, 

Jacilane de Barros Ribeiro, Cassimeire Carvalho Silva Oliveira, Ana Lúcia Vasconcelos de 

Paula Moreira, Márcia Maria de Carvalho, Joaquim Leocadio da Silva, Juliana Cristina C. 

Pereira. 

 


